

## Les meilleurs kitesurfers sur les plages des Dunes de Flandre

**Du 11 au 16 août dernier, l'élite mondiale du kitesurf s'est retrouvée sur les plages de la station nautique Dunes de Flandre pour participer à une des étapes du Kite World Pro Tour.** Plus de 40 compétiteurs, de onze nationalités différentes, ont participé à la 4<sup>ème</sup> édition de cette épreuve organisée par le Dunkerque Flysurfing Club. «Avec 170 membres, nous sommes un des plus gros clubs français», précise Christophe Hugoo. L'événement a été décliné en trois épreuves de freestyle, course (à l'image d'une régates) et kite loop contest. «Cette année, nous avons changé de lieu pour nous rapprocher du public. Les épreuves ont eu lieu en front de mer devant la rotonde du Kursal.

Plus de 40.000 spectateurs se sont déplacés sur l'ensemble du week-end. La station balnéaire a fait le plein toute la semaine !». Un village glisse avait été dressé sur la digue et un programme d'animations gratuites, mis en place par les partenaires de l'événement, proposé au grand public : tyrolienne, escalade, skateboard, rollers... «Cet événement est l'occasion de faire connaître le spot des Dunes de Flandre, praticable toute l'année, et comprenant 15km de plages bordées de dunes sous des vents dominants favorables», souligne l'organisateur. La station nautique



fut l'une des premières en France à créer un parc réservé à la pratique des sports de glisse. En période estivale, des chenaux spécifiques sont attribués aux pratiquants de kitesurf et funboard. Le budget de la compétition s'est élevé à 100.000 € ce montant ayant été doublé pour la mise en place des animations.

## Les planchistes à l'assaut de Fort Boyard

**La 4<sup>ème</sup> édition du Fort Boyard Windsurf Challenge aura lieu les 17 et 18 octobre au large du pays Rochefortais.** Ce rassemblement, parrainé par Antoine Albion multiple champion du monde, est l'unique rendez-vous de véliplanchistes organisé en Poitou Charente. Initié et orchestré par la station nautique du pays Rochefortais, cet événement a plusieurs enjeux : «C'est un véritable outil de fédération des nombreux acteurs de la station nautique, soit une quarantaine de membres, associations, clubs, écoles, sociétés, ainsi que collectivités gestionnaires des

équipements», explique Olivier Remaud, le coordonnateur. «C'est également un outil de communication. La manifestation répond à la demande des collectivités qui souhaitent renouveler l'image du ter-



ritoire reposant essentiellement sur son patrimoine. Le Fort Boyard Windsurf Challenge apporte une dimension plus jeune et fun». Chaque année, 200 véliplanchistes participent à cette épreuve de longue distance, qui les conduit à faire le tour du Fort Boyard aux côtés d'Antoine Albion, le champion local. «Nous limitons les inscriptions afin de garantir la qualité de l'organisation. Nous maîtrisons ce format en termes de sécurité et de logistique». Le budget total du rassemblement s'élève à 150.000 €, les inscriptions ne représentant que 10% du montant.

## Marathon de la Loire : rendez-vous des kayakistes

**Les kayakistes passionnés, amateurs et sportifs de haut niveau, sont invités à participer au 20<sup>ème</sup> Marathon de la Loire, les 26 et 27 septembre prochains.** Cette compétition internationale, qui réunit l'élite des marathoniens kayakistes, est organisée par la ligue CK des Pays de la Loire avec le concours d'une centaine de bénévoles. Devenue la compétition de référence de l'Ouest de la France, le Marathon de la Loire est aussi une des manifestations sportives régionales les plus populaires. Chaque année, au moins 600 participants de tous niveaux se

retrouvent sur le parcours du marathon (33 km) pour découvrir ce fleuve resté sauvage, entre bancs de sable et courants. L'événement sera décliné sur deux jours. Un rallye festif sur le thème «Les Vikings sont sur le fleuve» aura lieu le samedi 26. Cette randonnée nautique, sécurisée et ouverte à tous, mènera les kayakistes de Daguenière à Bouchemaine, sera doublée d'une randonnée pédestre le long du fleuve. Le dimanche 27 se déroulera la compétition qui accueillera 200

concurrents de toutes catégories, entre Ménitricé et Bouchemaine. Budget : 50.000 €, dont 30% de subventions de la région, CG49, DRJS et des 4 communes impliquées.

